



Información para los medios

05 de febrero de 2026

MINI renueva su compromiso con Madrid Design Festival 2026, reforzando su apuesta por el diseño urbano y la sostenibilidad

- MINI será protagonista una vez más en el gran encuentro internacional de diseño de la capital
- La entrega de premios de la VI Edición del Premio MINI de Diseño tendrá lugar el 19 de febrero de 2026 en el Instituto Libre de Enseñanza
- El premio reconoce proyectos orientados a mejorar la calidad de vida en las ciudades
- Como novedad dentro del programa del festival, del 4 al 8 de marzo se celebrará en Matadero Madrid FORMA DESIGN FAIR MADRID, donde MINI expondrá en exclusiva la nueva edición MINI x Paul Smith.

MINI volverá a ser el patrocinador oficial de Madrid Design Festival 2026, la gran cita internacional del diseño que convertirá la ciudad en un escenario de referencia para la creatividad contemporánea.

En su novena edición, el festival reunirá a profesionales, instituciones y marcas en torno a un amplio programa de actividades, un contexto en el que MINI busca reforzar su compromiso con el diseño entregando la **VI Edición del Premio MINI de Diseño**.

Reconocimiento a proyectos que mejoran la vida en las ciudades

En el marco del festival, MINI celebrará la VI Edición del Premio MINI de Diseño con el objetivo de premiar a los mejores proyectos de diseño enfocados en mejorar la calidad de vida en las ciudades.

Este año se refleja el dinamismo del sector con más de 60 proyectos presentados tanto en la categoría profesional como en la categoría nuevos talentos, con propuestas que abordan retos urbanos desde el diseño y ponen el foco en el bienestar, la funcionalidad y el impacto positivo en el día a día de las personas.

Conoceremos a los finalistas en los próximos días y a los ganadores en la gala de entrega de premios que tendrá lugar el 19 de febrero en el Instituto Libre de Enseñanza, un espacio emblemático que acogerá el encuentro con invitados del festival y representantes del mundo creativo.

Exposición de MINI diseñada por Iria Martínez

Durante la gala los asistentes podrán descubrir también "Life's Road / Carretera de la vida", una exposición de Iria Martínez, artista madrileña multidisciplinar e interiorista.

La muestra propone un recorrido conceptual que conecta diseño, experiencia y movimiento, invitando a mirar la ciudad y sus trayectos cotidianos desde una perspectiva creativa.

Presentación en exclusiva de MINI x Paul Smith

Como novedad dentro del programa de Madrid Design Festival, este año se incorpora FORMA DESIGN FAIR MADRID, un mercado de diseño que se celebrará del 4 al 8 de marzo en Matadero Madrid.

En este nuevo espacio, MINI presentará en exclusiva la nueva edición MINI x Paul Smith, una colaboración especial donde la ingeniería icónica de MINI se encuentra con la mirada creativa de uno de los grandes referentes del diseño británico contemporáneo.

La apuesta de MINI por Madrid Design Festival se enmarca dentro del compromiso del grupo BMW y de todas sus marcas con la cultura, el talento y la creatividad en España.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el fabricante líder mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 plantas de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, el Grupo BMW vendió más de 2,45 millones de turismos y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2024 fue de 11 000 millones de euros, con unos ingresos que ascendieron a 142 400 millones de euros. A 31 de diciembre de 2024, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 159 104 empleados.

El éxito económico del Grupo BMW siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una actuación responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa del Grupo BMW y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspaña>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspaña>